



Communiqué de Presse

Le 26 Mars 2024

La Coopérative Umwalimu SACCO a enregistré un bénéfice de 16,9 milliards Frw en 2023

Le Conseil d'administration de la Coopérative Umwalimu SACCO a annoncé qu'au cours de fin Décembre 2023, cette coopérative a eu enregistré un bénéfice de 16,9 milliards de Frw, moins 5,1 milliards de Frw d'impôt, ce qui laisse un bénéfice net de 11,8 milliards de Frw.

Ce bénéfice a augmenté de 39% par rapport au bénéfice obtenu en 2022, car en 2022 cette coopérative avait gagné 12,2 milliards de Frw taxes comprises, l'impôt a été déduit, et il est resté un bénéfice de 8,5 milliards de Frw.

Cela a été annoncé hier le 26 Mars 2024 lors de la 28ème Assemblée Générale Ordinaire d'Umwalimu SACCO tenue à Kigali, et qui a réuni la direction d'Umwalimu SACCO et plus de 400 membres représentant les autres dans tous les secteurs du pays.

Tous ces bénéfices ont été obtenus grâce aux différents services rendus aux membres de cette coopérative en 2023, ainsi qu'à la réduction de l'argent dépensé sur certaines tâches, car la plupart d'entre elles sont réalisées par la technologie.

En termes de prêts, en 2023, la Coopérative Umwalimu SACCO a accordé des prêts à ses membres pour un montant de 194,6 milliards de Frw. Ces prêts ont augmenté de 34% par rapport aux 145,3 milliards de Frw accordés aux membres en 2022.

Les prêts émis ont été généralement remboursés comme prévu et le taux de prêts non performants n'a pas dépassé 1,1%, et nous espérons que les prêts impayés seront restitués dans un avenir proche, car certaines des raisons du non-paiement sont en train d'être résolues.

En matière de services d'épargne, au cours de la dernière année 2023, l'épargne des membres de la Coopérative Umwalimu SACCO s'est élevée à 86,5 milliards de Frw, ce qui signifie qu'elle a augmenté de 35% par rapport à l'épargne obtenue en 2022 qui s'élevait à 64 milliards de Frw.

Le président du conseil d'administration de Umwalimu SACCO, Monsieur Gaspard HAKIZIMANA, a remercié les membres de la coopérative pour la façon dont ils ont participé aux services de leur coopérative au cours de l'année 2023, notamment parce que le nombre de demandeurs de prêt a augmenté de manière significative au cours de l'année 2023.

« Depuis que le salaire de l'enseignant a été augmenté, de nombreux membres ont participé aux services de prêt fournis par Umwalimu SACCO. Les services technologiques, notamment " Mobile Banking", ont également aidé les membres à continuer de participer aux services de cette cooperative sans se rendre au succursales d'Umwalimu SACCO. Cela a amélioré leur participation et les services de la cooperative qui leur ont été fournis ont été meilleurs », a-t-il indiqué.

La coopérative Umwalimu SACCO continue d'étendre ses opérations dans la fourniture de services électroniques où les membres utilisent des téléphones portables et d'autres moyens pour accéder aux services sans avoir à se rendre au succursales d'Umwalimu SACCO.

La Directrice Générale d'Umwalimu SACCO, Mme Laurence UWAMBAJE, a déclaré: « *En tant que direction de la coopérative Umwalimu SACCO, nous nous engageons à fournir de meilleurs services à nos membres et à étendre nos services technologiques, pour permettre aux membres d'accéder plus facilement aux services financiers, de contacter des prêts, acheter et payer diverses choses sans avoir à faire au préalable la queue dans nos agences* ».

Elle a ajouté: «*Les membres d'Umwalimu SACCO utilisent déjà "Mobile Banking & Mobile App" pour effectuer des dépôts, des retraits et demander des prêts par téléphone. Les établissements d'enseignement utilisent également les "services bancaires par Internet" pour payer les services qu'ils reçoivent de divers sous-traitants. Dans les prochains jours, nous commencerons également à utiliser des cartes afin que nos membres puissent déposer, retirer et payer divers articles en utilisant ces cartes sans avoir à se rendre dans les agences d' Umwalimu SACCO* ».

Elle a poursuivi: « *Nous assurons également aux membres qui ont des projets rentables qu'ils continueront à bénéficier de prêts à des taux d'intérêt bas, et nous envisageons de leur fournir divers autres services liés aux demandes qu'ils nous adresseront* ».

A la fin de 2023, la Coopérative Umwalimu SACCO disposait d'un actif total de 196,5 milliards de Frw en augmentation de 45% par rapport au bilan total dont elle disposait en 2022 qui s'élevait à 135,8 milliards de Frw.

La Coopérative Umwalimu SACCO est une coopérative d'épargne et de crédit des enseignants, créée en 2006 sur proposition de Son Excellence le Président de la République Paul Kagame.

Jusqu'en date du 26 Mars 2024, la Coopérative Umwalimu SACCO compte 134 848 membres actifs.

Pour plus d'information, n'hésitez pas à nous contacter via:

Tel : +250 788273000

Email : umwalimu.sacco@umwalimusacco.rw

clarisse.kawera@umwalimusacco.rw